

centre national de tir sportif

“ Changer le plomb en or ”

Déols. La construction du Centre national de tir sportif (CNTS) a débuté avec la pose de la première pierre, hier. Il sera ouvert pour le championnat du monde de tir de vitesse, en août 2017.

Des trombes d'eau et un sol détrempé. Toutes les personnalités du monde du tir, élus et partenaires, se sont accommodées d'une triste météo lors de la pose de la première pierre du futur CNTS, hier, sur le site de La Martinerie, à Déols. « *Un temps pluvieux qui me fait plutôt penser à une cérémonie de baptême et c'est aussi le jour d'une transformation, celui d'un ancien site militaire et l'État aura été un facilitateur dans ce dossier* », estime Gil Avérous, président de Châteauroux Métropole.

Un chantier de 29 M€ et 3 M€ de l'État

Ce rendez-vous, attendu par les représentants de l'agglomération, s'inscrit aussi comme une véritable révolution pour la Fédération française de tir sportif, forte de 192.500 licenciés en France. Et c'est son pré-



Gil Avérous, président de Châteauroux Métropole, et Philippe Crochard, président de la Fédération française de tir.

sident, Philippe Crochard, qui place Châteauroux au cœur de la cible : « *Ce temple sera celui du tir sportif au centre de la France. Il deviendra un lieu privilégié pour l'entraînement des équipes de France et aussi des*

équipes européennes et dès le mois d'août 2017, nous pourrions accueillir le championnat du monde de tir sportif de vitesse avec plus de 2.000 tireurs attendus ». Philippe Crochard se défend de changer « le

plomb en or » mais tous les rêves sont permis. L'heure n'est plus au projet. Le CNTS devient réalité. Les engins du chantier, confié à la Sogea, filiale orléanaise de Vinci, ont commencé le débroussaillage

de ce domaine de 78 ha. Les travaux n'auront connu que quelques semaines de retard. « *Mais l'État a tenu ses engagements et toutes les études et les autorisations administratives ont été menées en un temps record* », rappelle le préfet, Alain Espinasse, vantant « *un superbe projet de 29 M€ dont 3 M€ de subventions dans le cadre du Centre national du développement du sport* ». Thierry Costes, du comité Guillaume Tell, aborde quant à lui les complexités propres à la fédération de tir : « *Nous étions ce matin avec le ministre de l'Intérieur pour évoquer l'avenir de la détention d'armes. L'auto-financement du site reste exceptionnel mais il reste une part* », lance-t-il à l'adresse des collectivités.

Dès lundi, le site vivra au rythme des travaux avec la construction d'un premier bâtiment pour accueillir les pas de tir à 10, 25 et 50 m.

Jacky Courtin
jacky.courtin@nrco.fr

(Photo NR, Patrick Gaïda)